

保育園の夏が始まりました。

前回の誕生会の後、保育園では次々と夏の行事がありました。  
今回は、そんな保育園の様子をまずは二本立てでお届けいたします。

## カレーパーティー

まずは、6月28日に行われましたカレーパーティーの様子から。。



事前に、当日使うジャガイモを保育園の畑から収穫です。今回は3キログラムの収穫でした。

そのジャガイモを使つての調理の前に調理員による事前指導、庖丁を使うときの注意事項などの話を聞きました。



4・5歳児はにんじんやじゃがいも・玉ねぎを切り、3歳児は玉ねぎの皮むきをしました。

みんなで作った材料を入れて給食室でカレーに仕上げてもらいます。



その間に子どもたちはカレー  
ルー作りやそのルーを使ってカ  
レーを作るデモンストレーショ  
ンの見学です。

出来上がったカレーは、みん  
なでホールで食べました。

そのお味はもちろん格別にお  
いしくて、いつも以上におかわ  
りをしていた子どもたちでし  
た。



せっかくプール開きしたのになかなかお天気が良ならず、毎日空を恨めしそうに眺  
めていた子どもたち。。。

やっと太陽が顔を出してくれ、念願のプール遊びを楽しみました。



今年初のプール遊びを満喫した子どもたちです。

早く梅雨が明けるといいのにね☆

### 6月の誕生会&プール開き

お誕生日おめでとう

6月のお誕生会がホールで行われました。

今月はプール開きもしたのでみんなでプールの約束の確認をしたり、体操をしました。

### 6月生まれの子どもたち

お熱があつたり目が赤かつたりするとプールは入れません。元気になって入ろうね!!



みんなでプールに入る時の注意事項の寸劇を見た後は、

♪な一つはどうして楽しいか♪の歌をうたって、ユリートダンスを楽しみました。

いよいよ保育園のプールが始まります。今年もたくさん泳ごうね!!早くいいお天気になりますように

コスモスの種まきに行ってきました。

毎日すっきりしないお天気続きますね!!

そして、ムシムシとして、、、そんな中でも子どもたちは、元気いっぱい。  
汗びっしょりになりながら、園庭を走り回ったり、泥んこを楽しんだりしています。  
今回は、昨年に引き続き今年もコスモスの種まきに行ったので、その様子をお伝えしたいと思います。

# コスモスアベニュー

今年もあらい保育園はコスモスアベニューへ参加、種まきをしてきました。  
場所は万願寺スポーツ公園です。

曇り空で、風の強い日でしたが、3歳児、4歳児、5歳児で手をつないで万願寺スポーツ公園目指して出発です。



公園では、コスモスアベニューの係の方が出迎えてくれました。

「おはようございます」

みんなで元気にあいさつをした後、お花の色当てクイズと種の蒔き方についての説明です。

「コスモスのお花は何色でしょうか?」「赤?白?



茶色?黄色?。」

みんなが蒔くのは、あか、しろ、ピンクです。  
今日は、筋蒔きという蒔き方で種をまきま  
す。。。」などなど。。。

そしていよいよ種まき、花壇に入り種をもら  
うと。。。

「たくさんあるー！」

「なんか、バナナみたーい！！」

思い思いの感想、子どもの発想って本当に楽  
しいです。



一人ひとり種をもらって種まき開始です。

真剣な表情でこぼさないように真剣に種をまき、土をかぶせていました。



今年もきれいなコスモスが咲きますように